



NOMINATION

Nicolas Boucquey, nouveau directeur général de Gan Prévoyance

Le conseil d'administration de Gan Prévoyance a nommé Nicolas Boucquey directeur général. En fonction depuis le 1^{er} juillet, il succède à Laurence Bauduin, qui occupait ce poste depuis 2019.



©Margot Fayol

Nicolas Boucquey, 47 ans, ingénieur de formation, est diplômé d'un master en management de projet de l'IAE de Lille et de l'université du Canada, et d'un MBA management entreprise d'assurance de l'Enass. Il a débuté sa carrière dans le secteur du conseil.

Il rejoint le Groupe Groupama en 2006 en tant que responsable des opérations santé et prévoyance de Gan Assurances et évolue ensuite au sein de Groupama Gan Vie, comme responsable des opérations santé puis directeur prévoyance et santé individuelle.

En novembre 2019, devenu secrétaire général de Gan Prévoyance, il a la responsabilité des ressources humaines, du contrôle interne, de la conformité, de la RSE, du PCA, de l'administration des ventes, du marketing et du service relation client.

Directeur général de Gan Prévoyance après en avoir été pendant un an le directeur général adjoint, il succède à Laurence Bauduin, nommée directrice générale de la caisse régionale Groupama Nord-Est.

A propos du Groupe Groupama

Depuis plus de 100 ans, le Groupe Groupama, fonde son action sur des valeurs humanistes intemporelles pour permettre au plus grand nombre de construire leur vie en confiance. Il s'appuie sur des communautés d'entraide, humaines, proches, optimistes et responsables. Le Groupe Groupama, l'un des premiers groupes d'assurance mutualistes en France, développe ses activités d'assurance, et de services dans dix pays. Le groupe compte 12 millions de sociétaires et clients et 31 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires annuel de 15,9 milliards d'euros.

[NEWS ROOM](#)

[TWITTER](#)

CONTACTS PRESSE

Safia Bouda – 06 02 04 48 63
safia.bouda@groupama.com

Laurine Latrubesse – 06 07 10 42 12
laurine.latrubesse@groupama.com